

RHONI-GROUP : UN SAVOIR-FAIRE CERTIFIÉ



Lors de la remise officielle : Pierre Fouilland, 1^{er} adjoint de Montagny, Paul Minssieux, maire de Brignais, Djaffar Amir, directeur de BCI France, Laurent et Philippe Galera, Magali Géry, directeur d'Acta qualité, Elie Berard, Colette Verdu et Cécile Fouilland

Récemment, la société Rhoni-group recevait officiellement ses certifications Iso 9001, 14001, 18001 ainsi que le résultat d'audit pour son évaluation aux pratiques Iso 26000, des mains de BCI France. Une occasion de revenir sur le parcours exemplaire de cette entreprise de l'ouest lyonnais dans le chemin de la certification et du développement durable. Portrait.

"Première entreprise de France à être labellisée iso 26000, sur les terres de Brignais, au cœur de l'ouest lyonnais, Rhoni-group a su au fil de ces dernières années, « montrer l'exemple ». « La qualité, le développement durable, le respect de l'environnement et la performance énergétique restent pour nous des valeurs fondamentales pour faire évoluer la culture d'entreprise et déve-

opper de nouveaux avantages concurrentiels. Nous avons été un des premiers à nous lancer dans la certification. S'engager dans cette voie permet à l'entreprise de se professionnaliser et d'acquérir une crédibilité », souligne Philippe Galera, directeur général de Rhoni-group et président de la chambre BTP Rhône Sud. Entreprise pilote au sein de la chambre syndicale de l'ouest dont Philippe Galera en est un des acteurs les plus actifs, Rhoni-group reste un des précurseurs de la certification. Iso 9001, 14001, 18001 pour les dernières, pro de la performance énergétique et Iso 26000 depuis 2011, l'entreprise familiale a tenu à se lancer dans le cercle « vertueux » de la certification aussi pour fédérer ses troupes autour d'un projet d'entreprise, améliorer le fonctionnement et par la même sa compétitivité. « Dans le BTP, nous sommes avant tout des hommes de terrain, mais petit à petit les chefs d'entreprises ont compris que la certification était aussi un moyen de faire reconnaître notre savoir-faire, nos compétences. Les

certifications nous ouvrent aussi des marchés nouveaux comme ceux des bailleurs sociaux. Aujourd'hui, la mayonnaise prend petit à petit et bon nombre d'entreprises du BTP rhodanien se lancent dans l'aventure» ajoute Philippe Galera. Rhoni-group c'est 30 ans d'expérience, 250 collaborateurs sur l'ensemble et trois métiers. Rhonibat pour le bâtiment et le second œuvre, Rhonis pour la propreté et les services associés, Rhon-concept pour l'ingénierie et notamment l'isolation thermique pour l'extérieur. Une multi-activités qui permet aussi à Philippe Galera et à ses équipes de diversifier l'activité face à une conjoncture triste. «Comme tous les autres, nous n'avons pas de visibilité, nous subissons des normes fiscales qui changent régulièrement, le climat n'est pas positif, mais il y a une activité. Face à cette conjoncture aléatoire, nous essayons de développer des certifications et des savoir-faire tournés aussi vers l'environnement. Les acheteurs commencent à se tourner vers l'achat responsable, la fiscalité verte se développe et le coût de l'énergie change. Nous sommes dans les starting-blocks, prêts et confiants ».

■ C.B-A

Innovant

Une Plateforme internationale des festivals lumière

La Fête des Lumières à Lyon, c'est aussi une convention d'affaires entre concepteurs lumière et organisateurs de festivals du monde entier.

Pour la deuxième année consécutive, les acteurs de la lumière à Lyon (Ville de Lyon, Luci, Cluster Lumière) organisent, au cours de cette Fête, la plateforme internationale des festivals lumière, convention d'affaires entre concepteurs lumière et organisateurs de festivals du monde entier. C'est la première, et la seule, dans le monde. Dimanche 8 décembre 2013, Georges Képénékian, adjoint au maire de Lyon, délégué à la

culture, au patrimoine, aux grands événements et aux droits des citoyens, Martine de Regge, adjointe au maire de Gand, Présidente de LUCI et François Corteel, Président du Cluster Lumière, accueilleront quelque 35 concepteurs, artistes lumière et producteurs, désireux de présenter leur savoir-faire aux représentants de 20 villes du monde. Organisée autour de rendez-vous individuels de 30 minutes, la plateforme suscite des rencontres entre les artistes, concepteurs lumières et les villes et organisateurs de festivals lumière. Environ 200 rendez-vous individuels se dérouleront ainsi dans la Salle de la Corbeille de la CCI de Lyon, sans compter les nombreux contacts informels.

**Le spécialiste
du véhicule
utilitaire**

ACL

**Achat - Vente
Protection
et Aménagement**

2 adresses sur Lyon

**Lyon Nord Lyon Sud
RN6 à Anse RN6 à St Priest**

**04 78 26 26 26
acl-utilitaires.com**